

KATA PENGANTAR

Puji Syukur yang tiada terhingga penulis ucapkan kepada Allah *Subhanahu Wata'ala* yang Maha Pengasih dan Penyayang atas segala nikmat dan hidayah-Nya yang memberikan kesehatan dan kekuatan kepada penulis sehingga skripsi ini dapat diselesaikan dengan waktu yang direncanakan. Shalawat dan salam kepada Rasulullah *Shallallahu 'alayhi Wasallam*.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terima kasih kepada Bapak Drs.H.Tri Harsono, M. Si sebagai dosen pembimbing skripsi serta selaku ketua jurusan Biologi yang telah banyak memberikan bimbingan dan saran kepada penulis sejak awal penelitian sampai dengan selesainya penulisan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada Ibu Dra.Erlintan Sinaga, M.Kes, Ibu Dra.Melva Silitonga, M. S, dan Ibu Dra.Hj.Nuraini Harahap, M. Si, yang telah memberikan masukan dan saran hingga penulis mampu menyelesaikan skripsi ini. Ucapan terima kasih juga disampaikan kepada seluruh Bapak dan Ibu dosen beserta staf pegawai Jurusan Biologi FMIPA UNIMED yang sudah banyak membantu penulis.

Teristimewa penulis sampaikan terima kasih kepada yang tercinta Ibunda Fatimah dan Adinda Riza Fadila beserta sanak keluarga yang telah memberikan doa dan dukungan baik material maupun spiritual. Terima kasih juga penulis ucapkan kepada sahabat sekaligus teman seperjuangan Aljun Fiyantara yang telah banyak membantu penulis dari awal hingga akhir. Tak lupa penulis ucapkan terima kasih kepada Julia Kartika, Rahmi Erwita, Dahliana, Teman-teman PPLT 2013 SMAN 2 Perbaungan dan semuanya yang tidak dapat disebutkan satu per satu yang telah memberikan semangat dan dukungan kepada penulis. Juga kepada Abangda Muhammad Faisal, Abangda Ikhsan, Abangda Yusran Effendi Ritonga, Abangda M.Iqbal Tambunan, Abangda M.Hasyim Ansyari, yang telah membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini, dan Adinda serta teman seangkatan di BIOTA UNIMED, Meinijar Ritonga, Nur Marisya Ramadhani, Riansyah Sigit, Atul, Deby, Miftah Arina, Fitri Bumbay, Yunita, Rafika, Melanie, Thata, Vita,

dan semua keluarga besar BIOTA yang telah memberikan pengalaman yang begitu banyak kepada penulis

Penulis menyadari bahwa skripsi ini jauh dari kesempurnaan dan masih banyak kekurangan baik dari segi isi maupun tata bahasa. Untuk itu dengan segala kerendahan hati penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya skripsi ini. Akhir kata penulis berharap skripsi ini memberikan manfaat bagi kita semua dan menjadi bahan masukan bagi dunia pendidikan.

Medan, Juni 2014

Penulis,

Rahmat Fajrin

THE
Character Building
UNIVERSITY